



Communiqué AEOF

Communiqué des Evêques Orthodoxes de France

Paris – Le 04 avril 2025

Les évêques orthodoxes de France saluent l'élection le 17 mars dernier par l'Assemblée Générale de l'Académie des Sciences Morales et Politiques, de Sa Sainteté le Patriarche BARTHOLOMEE 1^{er}, Patriarche Œcuménique de Constantinople, au siège « d'associé étranger » de l'Académie. Une telle élection vient rendre hommage au parcours d'une personnalité mondiale de premier plan, et intervient en reconnaissance de ses multiples contributions aux travaux de l'Académie et à la réflexion des sciences morales et politiques. Le Patriarche BARTHOLOMEE 1^{er} succède ainsi au siège qu'occupait feu Sa Sainteté le Pape BENOIT XVI à cette illustre institution française qui compte parmi les cinq académies de l'Institut de France.

Les évêques orthodoxes de France saluent de même l'élection le 2 avril dernier par l'Assemblée plénière de printemps des évêques catholiques de France tenue à Lourdes, de Son Eminence le Cardinal Jean-Marc AVELINE, archevêque de Marseille, à la tête de la Conférence épiscopale catholique de France (CEF). Les évêques orthodoxes de France adressent leurs félicitations les plus chaleureuses et fraternelles à Mgr AVELINE et rendent un hommage appuyé au travail accompli par son prédécesseur Mgr Éric de MOULINS-BEAUFORT pendant les six dernières années de son mandat à la tête de la Conférence des Evêques de France.

AEOF

Instance de coordination et de représentation de l'épiscopat orthodoxe canonique en France

CONTACT PRESSE AEOF

Carol Saba – Responsable de la Communication de l'Assemblée des Evêques Orthodoxes de France – Tel : 06 20 18 46 77 - Courriel : contact@aeof.fr

AEOF

L'Assemblée des Evêques Orthodoxes de France est l'instance de coordination et de représentation de l'épiscopat orthodoxe canonique en France

Siège : 7 rue Georges Bizet, 75116 Paris

Courriel : contact@aeof.fr – Site : www.aeof.fr